

„Eine lange Winternacht“

Mit ihrem Konzert am Freitag, 28. Dezember, beschließt die Trachtenkapelle Liesing das 190. Jubiläumsjahr ihrer Gründung.



Zum Auftakt verweisen die Festival-Fanfare von Franco Cesarini und die Festouvertüre von Franz von Suppé noch einmal auf die Jubiläumsveranstaltung im Juni dieses Jahres. Neun Kapellen des Bezirkes Hermagor, die Musikkapelle Oberrillach und die Militärmusik aus Tirol hatten sich als Gratulanten in der Kultur- und Freizeitanlage Lesachtal in Liesing eingefunden. Kapellmeister Gerhard Lexer, der schon seit über 40 Jahren Bestleistungen aus seiner Kapelle

holt, hat ein breitgefächertes Programm zusammengestellt. Der Bogen reicht von traditioneller bis symphonischer Blasmusik, wobei auch moderne Klänge, nicht fehlen dürfen. Mit diesem Konzert endet ein sehr arbeits-, aber auch erfolgreiches Vereinsjahr für die 55 Mitglieder der Trachtenkapelle Liesing. Obmann Michael Egartner wird in bewährter Weise durch den Abend führen. „Eine lange Winternacht“, endet am Freitag, 28. Dezember, um 20 Uhr im Kultursaal Liesing statt.

Quelle: Oberkärntner Volltreffer, 21.12.2018